

BOURGOGNE

AUJOURD'HUI

LES PARCELLAIRES DE SAULX

« Derrière cet intitulé encore méconnu se trouvent les vins du Manoir Murisaltien. Cette maison de négoce installée à Meursault, ainsi que le Domaine Belleville à Rully, ont été rachetés en mai 2017 par un couple d'Américains, passionnés de vin. « Nous avons procédé à nos premiers achats de moûts et de vins sur le millésime 2016 », explique Jean-Luc Vitoux, directeur général. « Notre objectif est de travailler des cuvées parcellaires, pas de faire des assemblages, et de privilégier la qualité à la quantité, avec une production annuelle d'environ 50 000 bouteilles. Nous développons des partenariats solides avec les vignerons, qui de préférence travaillent en bio. Le Charmes-Chambertin et le Gevrey-Chambertin premier cru La Perrière viennent de vignes conduites en biodynamie ». La maison a été baptisée De Saulx, en référence à l'un des anciens propriétaires du Château de la Commaraine, à Pommard, repris lui aussi en octobre 2017 par Denise Dupré et Marc Nunelly. »



17

Charmes-Chambertin Grand Cru 2016

Nez puissant et bien extrait sur les fruits noirs et les épices douces. La bouche est charnue, avec une belle texture, des tanins veloutés...
Potentiel de garde évident!



17

Gevrey-Chambertin Premier Cru La Perrière 2016

Nez précis et intense, sur les fruits noirs bien mûrs. La bouche est concentrée, juteuse, avec un élevage noble et des notes de crise en finale; très beau travail!



15.5

Meursault blanc 2016

Nez frais et acidulé avec une touche exotique. La bouche est racée, bien faite, avec une longueur agréable.